
分類 通数 内容
都市基盤 　61 公園、道路、下水道など

福祉・医療 　77 公立病院、介護、保育など
教育・文化 　28 小中学校、図書館など
まちづくり 　24 防災、防犯、交通安全など
産業・経済 　　7 観光、産業振興など
生活環境 　44 ごみ、悪臭、ペット被害など
その他 　41 市職員、税金、市施設など

計 　※282
※ 1 通で内容が複数にわたるものもあるため、投稿総数と一致し
ていません。

　令和３年度の投稿総数262通のうち匿名のものや回
答を希望しないもの、担当部局が対応して回答が不要
となったものなどを除く95通について、文書で回答し
ました。そのうち、投稿者からの同意があったものは
市 で公開しています。

④

担当部局
電子メール

回答（郵便）

回答作成
調査・検討

市役所
担当部局

分類 通数 内容
都市基盤 　40 公園、道路、下水道など
福祉・医療 　63 公立病院、介護、保育など
教育・文化 　32 小中学校、図書館など
まちづくり 　26 防災、防犯、交通安全など
産業・経済 　10 観光、産業振興など
生活環境 　54 ごみ、悪臭、ペット被害など
その他 　38 市職員、税金、市施設など
計 　※263

※ 1通で内容が複数にわたるものもあるため、投稿総数と一致し
ていません。

　令和２年度の投稿総数252通のうち匿名のものや回
答を希望しないもの、担当部局が対応して回答が不要
となったものなどを除く105通について、文書で回答
しました。そのうち、投稿者からの同意があったもの
は で公開しています。

④

担当部局
メール

回答（郵便）

回答作成
調査・検討

市民の
皆さん

市役所
担当部局

19 令和３年７月１日号 18

　「市長への手紙」は、市民の皆さんから市長へ市政に関するご意見・ご提案などをお寄せいただき、市政運営やま
ちづくりに反映させていく事業です。手紙は市長が直接拝見し、担当部局と調整・検討のうえ、郵便で回答します。

郵便　
①封筒が印刷されたページにご意見・ご提案と必要
　事項を記入
②封筒の形に折り込み糊付け
③ポストに投かん（切手は不要）
※用紙は市役所総合案内、アスピアこだま、はにぽ
んプラザ、図書館本館・児玉分館、各公民館、各児
童センター等にあります
インターネット
①市ホームページで「市長の部屋」にアクセス
②「市長の手紙」専用フォームから入力、送信

▶お寄せいただく方法

「市長への手紙」に
ご意見・ご提案をお寄せください

★秘書課☎ 25- １１５４・　tegami@city.honjo.lg.jp

▶令和２年度に寄せられた内容

▶ ｢市長への手紙」はこのように取り扱われます

あなたの意見・提案を
お寄せください

▶ご意見の一部を紹介します

避難所における感染拡大防止策について
意見　現在、新型コロナウイルスの感染拡大が心配
な状況です。巨大地震の発生や昨年のような台風
の上陸などで避難所を開設する事態となりますが、
避難所における感染拡大防止策は、すでに協議さ
れているのでしょうか。
回答　新型コロナウイルス感染症につきまして、本
市では令和２年２月に新型コロナウイルス対策本
部会議を設置し、感染症拡大防止のための対応方
針を定め、市主催のイベント等の対応措置をとっ
ています。
　　ご心配いただいております、避難所における新
型コロナウイルス感染症への対応については、国
や県からもさまざまな情報が提供されており、ま
た本市の地域防災計画でも、災害時の感染症の発
生・まん延の防止に関して、特に避難所では多数
の方が集まるため衛生状態が悪くなることが懸念
されるため、必要な防疫措置を実施することとし
ています。
　　今般の新型コロナウイルスが終息しないうちは、
開設する避難所を通常の災害発生時よりも多くす
る、あるいは、市民の皆さまには親戚等の家へ避
難することも事前に検討しておいていただくなど、
避難所が過密にならないような方策が必要と考え
ています。また、避難所では十分な換気やスペー
スの確保に努めるとともに、手洗いや咳エチケッ
ト等の基本的な感染症対策を実施していただける
よう周知するなど、適切な対応を図ってまいりた
いと考えております。

9 8令和４年７月１日号

　「市長への手紙」は、市民の皆さんから市長へ市政に関するご意見・ご提案などをお寄せいただき、市政運営やま
ちづくりに反映させていく事業です。手紙は市長が直接拝見し、担当部局と調整・検討のうえ、郵便で回答します。

郵便　

①封筒が印刷されたページにご意見・ご提案と必要
　事項を記入
②封筒の形に折り込み、糊付け
③ポストに投かん（切手は不要）
※用紙は市役所総合案内、アスピアこだま、はにぽ
んプラザ、図書館本館・児玉分館、各公民館、各児
童センター等にあります
インターネット
①市ホームページで「市長の部屋」にアクセス
②「市長の手紙」専用フォームから入力、送信

▶お寄せいただく方法

「市長への手紙」に
ご意見・ご提案をお寄せください

★秘書課☎ 25- １１５４・　 tegami@city.honjo.lg.jp

▶令和３年度に寄せられた内容

▶ ｢市長への手紙」はこのように取り扱われます

あなたの意見・提案を
お寄せください

▶ご意見の一部を紹介します

本庄駅ー本庄早稲田駅間の 
イルミネーションについて

意見　毎年クリスマスの時期になると感じるので
すが、本庄駅から本庄早稲田駅までの道路の両側
にイルミネーション装飾ができればよいのに、と
思っています。明るくきれいになり、通るのが楽
しく、人通りも増えるのではないでしょうか。ま
ちの印象も変わると思います。

　　友人たちとも毎年話題になりますので、代表し
て伝えさせてもらいました。

回答　クリスマス時期のイルミネーションは、大人
も子どもも心躍る季節をより一層華やかなものと
し、まちを活気づける効果があるのではないかと
考えております。

　　市では、毎年マリーゴールドの丘公園でイルミ
ネーション事業を実施しており、また、令和２年
度からは、市役所市民ホールでのクリスマスディ
スプレイに、冬の季節を彩る花々とともにイルミ
ネーションが飾られ好評を博すとともに、新聞等
でも取り上げられました。このように近年は、イ
ルミネーションを活用し、本市の魅力を発信する
場面も増えております。

　　ご提案いただきました本庄駅から本庄早稲田駅
間のイルミネーションの設置については、観光振
興施策としての費用対効果を検討する必要がござ
いますので、現時点で実施の予定はありませんが、
市では観光振興施策の一つとしてイルミネーショ
ンの活用を掲げており、市内の団体が行う観光事
業を支援する補助金制度を用意しております。市
民の皆さまが主体となってイルミネーション事業
を企画する場合には、この補助制度を活用して支
援してまいりたいと考えております。

　　このたびいただいたご意見も参考とさせていた
　だき、これからも魅力あふれるま

ちとなるよう、さまざまな施策に
取り組んでまいります。


